



Un hommage : Le Stade devient "STADE MUNICIPAL EUGENE PLANCHON"

C'est avec fierté et émotion que nous vous annonçons aujourd'hui que notre stade porte désormais le nom de **STADE MUNICIPAL EUGENE PLANCHON**, en hommage à un homme qui a marqué l'histoire de Crouay.

Eugène Planchon, fondateur du tout premier club de football de notre commune, a transmis sa passion du sport, son esprit et ses valeurs à des générations entières. Son engagement sans faille a posé les fondations de tout ce que nous vivons aujourd'hui.

Donner son nom à ce lieu, c'est inscrire son héritage à jamais dans notre mémoire.

Un immense merci à la famille Planchon pour leur présence, leur fidélité et leur lien indéfectible avec notre village.

Vive le **STADE MUNICIPAL EUGENE PLANCHON** ! **Allez le Crouay FC !**

